

Liebe Betriebsrätin, lieber Betriebsrat!

Für den täglichen Einsatz für deine Kolleginnen und Kollegen wollten wir dir einfach einmal

DANKKE

sagen.

Besonders in Zeiten der Corona-Krise hat sich gezeigt, wie wichtig betriebliche Mitbestimmung ist. Gerade jetzt brauchen ArbeitnehmerInnen tatkräftige BetriebsrätInnen wie dich – für mehr Fairness in der Arbeitswelt. **DANKE**, dass du die starke Stimme für deine KollegInnen bist. Danke für dein tägliches Engagement! Erfahre jetzt mehr zu unserer österreichweiten Kampagne „**Sei du die starke Stimme**“ auf [mir-reichts.at](https://www.mir-reichts.at)

OGB